

令和4年度第1回新型コロナウイルス感染症対策本部調整会議
本部長指示事項及び市民へのメッセージ

当市においても、今月の10日まで公共施設等の閉鎖あるいは利用の制限をしながら、新型コロナウイルス感染症の拡大防止に万全を尽くしてまいりました。

そこで、今日の発表では青森県でも11日から公共施設を開放するようではありますが、当市として、この地域の感染の状況をよく踏まえて対応したいということで今日お集りいただきました。

当地域の感染は、子どもたちの感染が非常に多い、そしてまた家庭内感染、その保護者にあたる年代の方が多いということで、これからも十分に気を付けていかなければ、なかなか収まらないという思いでございます。

そういう意味で、各施設を開放するわけでございますが、特に市民交流プラザの子どもたちの遊ぶプレイルームや、駒っこランドに家族で行って遊ぶ分にはいいわけでございますが、(子どもたちの何かのイベント、)子どもたちを主体に集めて行うイベントについては、当面、遠慮していただきたい。そのように配慮していただくということで、担当部長から説明があった通りでございます。このことは市民の皆さまに十分周知していただきたいと思っております。

そこで、当地域は高齢者65歳以上の方の感染が抑えられており、これはワクチン接種の効果だと思っております。事実、当市においても今、65歳以上の接種率は約85%であり、市民全体では48.8%と、半分弱の方が3回目を終えています。ただ残念ながら子どもたちは

まだ接種をしていないということがございますので、(感染)発生が見られております。

(予定では、)約 48%の接種率が今月末頃までには 62%程度になるのではないのかなと、そういう思いをしております。(12~17 歳の 3 回目のワクチン接種を)4 月から 6 月中頃までの間、集団接種を 9 日間程実施し、できれば 6 月の中頃までには予定通り 3 回目のワクチン接種を終わりたい、そういう内容で進めていきたいと思っております。

それから当面の措置ですが、これからのイベント等もありますが、当市では P C R 検査のキットを配付するという事で、先ほど報告がありました。春祭りの従事者、つまり出店する方、関係者の方、タクシー、宿泊業、飲食店の関係者、そういう方には商工会議所を通じて配付していきたい。また、公共施設は従事者たちに、市民を受け入れるにあたって、職員の感染や陰性をはっきり確認してから対応していただく。それから居宅介護支援事業所、地域包括支援センターの職員、ケアマネジャーさんにも今回配付します。実は 3 月に、市内の小学校、保育所の方にはキットを配付しておりますので、2 回目の配付ということになるのかなと思っております。

どうか関係する職員・課は、このキットの配付にあたっては、できるだけ早めに届くようによろしくお願いしたいと思っております。

そういった中で、各施設が開放になるわけでございますが、しかしながら当分の間はやはり基本的な対策、つまり施設を使えば、開放と言えども使う場合は、検温したり、消毒したり、手洗い等をしっかり講じたうえで利用していただく。場合によっては非常に混雑するような場合には適宜対策を管理者側にとっていただくということはも

ちろん基本になりますので、そういったことで周知してもらえればありがたいと思っております。

そこで、当市でも感染が広がっていると思うのですが、市民の方もこういう状況を踏まえて、今はいつ誰が感染したとしてもおかしくない状況でございます。従って一人一人がしっかりと感染対策を自らの責任でとっていただくことが大変重要になると思っております。そのためには、体調がすぐれない場合は職場、学校に届け出して休んでもらう。これが基本なことになりますのでお願いいたします。

それから、できれば当面は、保護者が子どもさんの検温などを毎日確認していただければ、保護者として子の状況を把握できると思っております。そして普段よりも熱が高いとか、ちょっとおかしいなと思ったらすぐ連絡をして、学校、保育所、幼稚園をお休みする。そのことが仮に感染していたとしても、それ以上感染拡大をしないで済みます。つまり他の方に迷惑をかけないということになりますので、そういったことはどうか保護者の皆さんにもよろしくお願ひしたいと思ひます。特に教育関係、福祉関係の分野では徹底をしてください。

それから、この時期、新しい年度始め、歓迎会、いろいろ集まる機会が多いかと思ひますが、できるだけ普段会っている仲間と少人数での会合、こういうことであればよろしいのかなと思ひておひます。当然のことながら黙食、マスクを準備して活用して、なかなか大変なことでございますが、それを心がけてもらふということになります。まず混雑しているような場所やあるいは感染リスクの高いような場所、そういった場所はできるだけ避けて、そして感染防止に努めていただく、そういった行動が市民に広がることによって、より感染者が

無くなり減っていくということになると思います。

できるだけ早く、当市もコロナ禍を乗り越えて従来通りの生活に戻ってもらえればありがたいと思いますし、もちろん経済活動にも大きく影響いたしますので、そういったことは行政としてもしっかりと関係者に説明して進めるようお願いしたいと思います。